



Foto de familia de los galardonados junto a algunos familiares el presidente de Confaes. :: LAYA



Intervención del presidente de Confaes, Juan Manuel Gómez. :: LAYA

Confaes distingue con galardones las trayectorias empresariales

La empresa Feltrero recoge el Cecale de Oro, la USAL se alza con el Premio a la Excelencia y la pyme Artemiranda gana el Premio a la Innovación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Confederación de Organizaciones de Empresarios Salmantinos entregó en la noche de ayer los premios Confaes 2018, en el transcurso de una cena que se celebró en el Hotel Restaurante Regio. Previamente, esta patronal sal-

mantina celebró su consejo directivo y su asamblea general.

La entrega de los galardones contó con la asistencia de numerosas autoridades y representantes de la sociedad salmantina. El premio Cecale de Oro de Salamanca 2017 fue entregado a la empresa salmantina

Feltrero División Arte. La importante labor de su presidente, Juan Luis Feltrero Oreja, ha conseguido que esta empresa salmantina sea actualmente un referente nacional e internacional en la oferta de servicios integrados dirigidos a la comunidad cultural, según destacó Confaes.

Por su parte, la Universidad de Salamanca recibió el Premio a la Excelencia y al Desarrollo Empresarial por su VIII Centenario. Avalada por su larga trayectoria de 800 años, la Universidad se ha erigido en la cuna del saber del mundo hispano desde

1218. Recogió el premio el rector Ricardo Rivero.

Finalmente, la entrega de los galardones de Confaes concluyó con el Premio a la Innovación otorgado a Artemiranda. Esta pyme familiar gestionada por la tercera generación de empresarios ha sabido como pocas adaptar el comercio tradicional a las nuevas corrientes comerciales (actualmente aportan el 85% de su facturación), convirtiéndose en la empresa líder en la venta en línea de materiales de Bellas Artes y Manualidades en España, tal como resaltó Confaes.